

Clamor por justicia": La familia de Juan Manuel exige progreso en la investigación del trágico accidente

Sociedad



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 17/01/25 | Visitas: 35 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 17 | Puntaje: 4.5 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/clamor-por-justicia-la-familia-de-juan-manuel-exige-progreso-en-la-investigacion-del-tragico-accidente_14901.php

CLAMOR POR JUSTICIA': LA FAMILIA DE JUAN MANUEL EXIGE PROGRESO EN LA INVESTIGACIÓN DEL TRÁGICO ACCIDENTE

Sociedad

Clamor por justicia": La familia de Juan Manuel exige progreso en la investigación del trágico accidente

"Un grito por justicia": La familia de Juan Manuel urge a las autoridades a avanzar en la investigación del lamentable accidente.

Accidente en La Blanqueada: Familia de Juan Manuel exige justicia

El pasado 25 de diciembre, un trágico accidente de tránsito en la zona de La Blanqueada resultó en la fatídica muerte de Juan Manuel, un hombre de 33 años, frente al Hospital Policial. Según las informaciones proporcionadas, la víctima intentaba cruzar la avenida José Batlle y Ordóñez cuando un vehículo, que circulaba a alta velocidad, impactó contra otro automóvil. El impacto provocó que el primer vehículo se desviara y embestiera a Juan Manuel. El choque fue tan violento que desplazó a la víctima varios metros, resultando en su fallecimiento en el lugar del accidente.

Demandas de justicia por parte de la familia

La familia de Juan Manuel ha expresado su deseo de que el caso avance y se resuelva lo más pronto posible.

Joaquín Abal, abogado de la familia, comentó: "Pudimos acceder recientemente a la carpeta de Fiscalía y quedamos contentos porque vimos un avance bastante grande y concreto.

" Abal también explicó que están presentando múltiples pericias que consideran serán determinantes para establecer responsabilidades en este lamentable suceso.

Las investigaciones preliminares sugieren que el vehículo involucrado circulaba a una velocidad promedio de 120 kilómetros por hora al momento del accidente.

Detalles del incidente

Tras el impacto con otro automóvil, el conductor perdió el control, lo que llevó a que atropellara a Juan Manuel.

Abal añadió: "Los videos a los que accedimos muestran un impacto realmente violento.

No hay palabras para transmitir el profundo dolor de la familia.

Hoy su reclamo es justicia.

" La familia, con el apoyo de su representante legal, mantiene la esperanza de que el caso se encuentre cerca de una resolución.

El abogado concluyó: "La responsabilidad parecería ser muy clara, y los elementos que ya tiene Fiscalía, sumados a nuestras pericias, deberían ser suficientes para determinar culpabilidad.

"

Fuente: Telenoche

Imágenes

CLAMOR POR JUSTICIA': LA FAMILIA DE JUAN MANUEL EXIGE PROGRESO EN LA INVESTIGACIÓN DEL TRÁGICO ACCIDENTE

Clamor por justicia la familia de juan manuel exige progreso en la investigacion del tragico accidente

Tags

autoridades, velocidad, accidente, circulaba, familia, impacto, lamentable, blanqueada, violento, justicia, abogado, pericias

Noticias relacionadas

4.7 * *Innovaciones tecnológicas al servicio del control de velocidad en nuestras rutas*

3.8 * *Una vez más, la rambla se transforma: conductores comparten sus impresiones sobre los nuevos límites de velocidad tras la instalación de la ciclo vía*

4.3 * *Montevideo implementa desde este jueves cambios en los límites de velocidad a lo largo de la Rambla*

4.1 * *Dolor y tristeza en el ámbito futbolístico tras la pérdida de Juan Izquierdo*

4.3 * *Especialistas en seguridad vial ponen en tela de juicio los recientes cambios en los límites de velocidad establecidos para la rambla de Montevideo*

4.6 * *Claman por justicia en el caso de Gladys Filippini, víctima de un trágico accidente con un motociclista que circulaba de manera imprudente*

4.6 * *Testimonios de pasajeros del Cutcsa en Pocitos revelan coincidencias y matices sobre el siniestro del ómnibus en caída*

libre

3.7 * *Peñarol rinde homenaje al futbolista tricolor Juan Izquierdo luego de su triste partida*

4.7 * *Un pasajero de Cutcsa supera con éxito una cirugía compleja: "Se hará justicia", señala su abogado*

3.5 * *Familia de Milagros, la joven que se quitó la vida después de denunciar una violación grupal, solicita la reapertura de la investigación*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |

| |
|-------------------------|
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |